

Regierungsratsbeschluss

vom 17. Mai 2022

Nr. 2022/794

Neubau für das Bürgerspital Solothurn: Zusammensetzung Baukommission (Demission und Neubesetzung)

1. Ausgangslage

Mit Regierungsratsbeschluss (RRB) Nr. 2013/252 vom 19. Februar 2013 wurde eine Baukommission für den Neubau Bürgerspital Solothurn eingesetzt.

Der geplante Neubau (Haus 1 und Haus 2) ist im Zeitraum 2013 bis 2026 vorgesehen. Mittlerweile konnte der fertiggestellte Neubau Haus 1 dem Nutzer übergeben werden. Die Planungsarbeiten für das Haus 2 sind im Gange. Aufgrund personeller Änderungen wurde mit RRB Nr. 2020/1667 vom 24. November 2020 eine neue Zusammensetzung der Baukommission genehmigt.

Infolge Demissionen werden personelle Änderungen erforderlich. Die Nachfolge von Dr. Heinrich Schwarz soll Simon Haller, die von Dr. Philippe Schumacher soll Prof. Dr. med. Rolf Vogel und die von Barbara Camen soll Dieter Hänggi übernehmen und in der Baukommission Einsitz nehmen. Diese Änderungen wurden von der Baukommission Neubau Bürgerspital Solothurn behandelt und zum Beschluss durch den Regierungsrat verabschiedet.

2. Erwägungen

2.1 Die gemäss RRB Nr. 2020/1667 vom 24. November 2020 eingesetzte Baukommission ist neu zu besetzen.

2.2 Die Baukommission setzt sich somit wie folgt zusammen:

- Martin Häusermann, CEO Solothurner Spitäler AG (Vorsitz)
- Karin Bögli, Direktorin, Bürgerspital Solothurn
- Philipp Brugger, Leiter Zentrale Dienste, Gesundheitsamt
- Dr. Andreas Bühlmann, Chef Amt für Finanzen
- Simon Haller, Departementssekretär, Departement des Innern
- Dieter Hänggi, Leiter Pflegedienst, Stv. Direktor, Bürgerspital Solothurn
- Guido Keune, Kantonsbaumeister Hochbauamt (Stv. Vorsitz)
- Alfredo Pergola, Gesamtprojektleiter Hochbauamt
- Cornelia Schneeberger, Projektleiterin Mobilien, Bürgerspital Solothurn

- Urs Studer, Leiter Services, Bürgerspital Solothurn
- Prof. Dr. med. Rolf Vogel, Chefarzt Kardiologie, Bürgerspital Solothurn.

3. Beschluss

- 3.1 Die neue Zusammensetzung der Baukommission Neubau Bürgerspital Solothurn (BSS) gemäss Ziffer 2.2 wird genehmigt.
- 3.2 Sämtliche Mitglieder gehören der Baukommission von Amtes wegen an.
- 3.3 Den aus der Kommission ausgetretenen Mitgliedern, Dr. Heinrich Schwarz, Dr. Philippe Schumacher und Barbara Camen, wird die geleistete Arbeit bestens verdankt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Hochbauamt (PeA)
Hochbauamt (z.Hd. Mitglieder der Baukommission Neubau BSS)
Amt für Finanzen
Departement des Innern